
Dieu cherche jusqu'à ce qu'Il trouve.

LSG Luke 15:1 Tous les publicains et les gens de mauvaise vie s'approchaient 
de Jésus pour l 'entendre.
 2 Et les pharisiens et les scribes murmuraient, disant: Cet homme accueille des 
gens de mauvaise vie, et mange avec eux.
 3 Mais il leur dit cette parabole:
 4 Quel homme d'entre vous, s'il a cent brebis, et qu 'il en perde une, ne laisse 
les quatre-vingt-dix-neuf autres dans le désert pour aller après celle qui est 
perdue, jusqu'à ce qu'il la retrouve ?
 5 Lorsqu 'il l'a retrouvée, il la met avec joie sur ses épaules,
 6 et, de retour à la maison, il appelle ses amis et ses voisins, et leur dit: 
Réjouissez-vous avec moi, car j'ai retrouvé ma brebis qui était perdue.
 7 De même, je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel pour un seul 
pécheur qui se repent, que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin
de repentance.
 8 Ou quelle femme, si elle a dix drachmes, et qu'elle en perde une, n 'allume 
une lampe, ne balaie la maison, et ne cherche avec soin, jusqu'à ce qu'elle la 
retrouve ?
 9 Lorsqu'elle l'a retrouvée, elle appelle ses amies et ses voisines, et dit: 
Réjouissez-vous avec moi, car j'ai retrouvé la drachme que j'avais perdue.
 10 De même, je vous le dis, il y a de la joie devant les anges de Dieu pour un 
seul pécheur qui se repent.

Entendre l'évangile
  .C'est le  Moyen prescrit, incontournable, sans lequel on ne peut être sauvé :
Romains 10 :  14 Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru ? 
Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler ? Et comment 
en entendront -ils parler, s'il n 'y a personne qui prêche ?
 
   .C'est une Grâce de l'entendre : certains ne l'entendent pas...La présence du 
prédicateur ou du témoignage est un bon signe ; ne pas l'entendre pourrait être 
un mauvais signe.
   
 . pour d'autres, l'évangile est voilé, caché : 2 Corinthiens 4 : 3 Cependant, si la
Bonne Nouvelle que nous annonçons paraît obscure, elle ne l'est que pour ceux 
qui se perdent.  4 Ils ne croient pas parce que Satan, le dieu de ce monde, a 
aveuglé leur intelligence. Ce dieu les empêche de voir la lumière diffusée par 
la Bonne Nouvelle de la gloire du Christ, lequel est l'image même de Dieu.

    . Christ est à la tête de son église et envoie ses messagers  où Il veut et 
quand Il veut, afin que que Sa Parole soit entendue.

Jésus fréquente des gens de mauvaise vie afin de  leur présenter l'évangile : 
Nous ne devons  pas nous mêler, ni nous associer aux pécheurs du monde pour 



partager leurs mauvaises habitudes mais  aller dans le monde, parmi les 
pécheurs, pour pouvoir partager la bonne nouvelle.

Dieu prend plaisir à leur conversion : La rédemption du pécheur est  ce que le 
Christ recherche pour Ses brebis. Le ciel : les anges et les autres chrétiens de 
tous les temps, les prophètes se réjouissent  )  

Dieu est activement à la recherche de Ses brebis
      . Car l'homme est incapable de trouver Dieu par lui-même : Dieu le 
recherche et le trouve car l'homme en état corrompu, vicié et déchu, ne peut  pas
choisir Dieu à moins d'avoir un réveil spirituel : une re-naissance spirituelle. 

 LSG Esaie 65:1 J'ai exaucé ceux qui ne demandaient rien, Je me suis laissé 
trouver par ceux qui ne me cherchaient pas; J'ai dit: Me voici, me voici! 
À une nation qui ne s'appelait pas de mon nom.   

     .  l'homme  est " perdu " comme une brebis sans repères, qui ne peut seule 
retrouver son bercail. Quelqu'un qui connaît le chemin, doit venir la chercher.

   . Dieu cherche Ses brebis, jusqu'à ce qu'Il les trouve. Il y a un parcours 
personnel pour chacun, rempli d'épisodes souverainement organisés par Dieu. 
Sa main divine orchestre toutes choses jusqu'aux détails les plus infimes. Dieu 
est activement à notre recherche, et s'implique dans nos vies :  En témoignent 
chaque converti, l' histoire de Paul projeté de son cheval sur le chemin de 
Damas, de Pierre pêcheur de poissons, devenu « pêcheur d'hommes »  
        
. Les brebis  lui sont dues : Dieu cherche les brebis  qu'Il a déjà entièrement 
payées par son sacrifice Elles lui appartiennent. Son sang n'a pas coulé en vain.

Il cherche avec soin et méthode comme la femme qui a perdu sa pièce en 
argent ( drachme ) : elle allume la lumière, balaie toute la maison, cherche 
jusqu'à ce qu'elle trouve, se réjouit quand elle la trouve. 

 Le salut ne dépend pas de l'homme, ni de sa recherche, de sa sagesse, de ses 
mérites, de ses calculs, de son savoir. L'homme dépend entièrement de Dieu qui 
envoie avec son  messager, Sa parole et Son Esprit régénérants. Cela  est voulu
par Dieu, c'est  l'aboutissement  de ses  démarches initiées et suivies par Lui. 

" Repent "
. La régénération nous ouvre les yeux et nous fait  réaliser que nous avons 
péché contre Dieu. Ainsi cette grâce produit sans faute le fruit de la 
repentance...le pécheur qui reçoit  l' Esprit de Dieu, réalise tout à coup que 
Christ est mort afin de nous pardonner....que nos péchés devrait entraîner  un 
jugement auquel nous serions reconnus coupables...Nous venons à lui car Sa 
miséricorde nous atteint et nous sauve.  



 . Nous réalisons que nous avons gravement offensé Dieu et nous revenons à 
Lui,  sans que nous ayons à le regretter. Paul nous explique cette repentance, 
ce changement, qui se  caractérise  par une absence de regret et qui se 
manifeste dans la nouvelle vie, dans le comportement : bonne volonté,  
empressement à respecter les écritures, souci de plaire à Dieu, de Lui obéir,  
indignation et regret du  comportement antérieur,  zèle pour Dieu, ardeur à ne 
pas tolérer le mal, à le punir en eux et  parmi eux. Les mauvaises habitudes 
disparaissent,
 le repenti adopte  un style de vie de vrai disciple, avec le royaume de Dieu  
 comme priorité. Ainsi on  remarque un vrai chrétien à sa façon de passer son 
temps, de dépenser son énergie et son argent.

2 Corinthians 7 : 9 Mais maintenant je me réjouis, non pas de vous avoir 
attristés, mais de ce que votre tristesse vous a fait changer de comportement. 
Cette tristesse était telle que Dieu la voulait, si bien que nous ne vous avons 
causé aucun tort.
 10 Car la tristesse conforme au plan de Dieu produit un changement de 
comportement qui conduit au salut, sans qu'on ait à le regretter. Mais la 
tristesse causée par les soucis de ce monde produit la mort.
 11 Voyez maintenant les résultats de votre tristesse selon Dieu: quelle bonne 
volonté de votre part, quel empressement à présenter votre défense! Quelle 
indignation, quelle crainte, quel désir de me revoir, quel zèle, quelle ardeur à 
punir le mal! Vous avez prouvé de toutes les manières que vous étiez innocents 
dans cette affaire.

Repentance signifie faire demi-tour.  

Sans ce pardon, il reste une loi spirituelle, morale, au delà des lois choisies par
les nations et  suivies par elles, qui nous jugera le dernier jour et nous 
condamnera. Dieu nous en avertit  dans ses commandements, les prophètes 
nous mettent en garde à maintes reprises.

Le Berger.
Si  vous avez l'impression que le Berger vous suit depuis un moment et qu'Il 
s'approche de vous, sachez que c'est pour vous ramener au bercail. N'hésitez 
pas à le laisser s'approcher. Il ne vous veut aucun mal, bien au contraire ;  Faites
Lui confiance. Remettez votre vie entre  Ses mains. Il vous suit depuis longtemps
car Il vous aime d'un grand amour ; Il est persévérant, pugnace  même quand 
vous vous sentez abandonné, et dans les nombreux moments où vous l' 
offensez.
Sa fidélité ne s'éteint jamais ; Il est lent  à la colère et compatissant, plein de 
miséricorde. Vous étiez perdu, maintenant vous êtes retrouvé, vous êtes avec 
Lui et Il est avec vous. Sa grâce est irrésistible


